

à notre égard et de dévouement au sanctuaire de Sainte-Anne.

Evêché de Rimouski, 29 juin 1886.

Mes chers Collaborateurs,

.....
Je vois avec grand plaisir notre *Messenger de Saint-Anne de la Pointe-au-Père* entrer dans sa cinquième année d'existence. Continuez à l'encourager de toutes vos forces, d'abord en y souscrivant vous-mêmes, puis en lui procurant quelques souscripteurs de plus dans vos paroisses. Dites-leur bien qu'on soutient surtout une revue et un journal en payant fidèlement son abonnement.

J'espère aussi que les pèlerinages vont être bien nombreux au Sanctuaire de la Pointe-au-Père, et que les pèlerins comprendront qu'ils doivent faire une offrande généreuse selon leurs moyens. Pour cette œuvre de piété et de religion, comme pour toutes les autres du reste, je compte avec confiance sur votre zèle et votre bonne volonté, qui me sont bien connus.

Croyez-moi bien,

Votre affectionné en N. S.

† JEAN, Ev. de St G. de Rimouski.

Ces bonnes paroles du vénérable Prélat, nous en avons confiance, seront pieusement écoutées de tous les fidèles serviteurs de sainte Anne.

Chapelle de St-Joachim à Ste-Anne de Beaupré.

Dans cette même circulaire du 29 juin, Mgr de Rimouski demande une contribution de *deux centins* par